

Nombre del Alumno: Ricardo Cordova Santiz

Nombre del tema: Edad media y creación de las

nuevas escuelas

Parcial: 1

Nombre de la Materia : veterinara

Nombre del profesor: Gonzalo Rodriguez Rodriguez

Nombre de la Licenciatura : veterinaria

Cuatrimestre: 1



2.1 La medicina Veterinaria en la edad media.

2.2 El oscurantismo y su impacto en la medicina Veterinaria.

Veterinaria.

2.3 El renacimiento y el desarrollo de las Ciencias Veterinarias.

Veterinarias.

2.4 Las primeras escuelas de Medicina Veterinaria en el mundo.

el mundo.

(500 d.c-1500)

La superstición y la magia ocuparon la medicina, de tal modo que las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y en el tratamiento de las enfermedades

el tratamiento de las enfermedades

Es la tendencia a obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores populares se caracterizó por el predominio de la religión y la superstición sobre la razón y la ciencia. Dominada por la Iglesia y sometida a la superstición religiosa.

religiosa.

Iglesia y sometida a la superstición

1.Oscuridad deliberada; un estilo abstruso (como a veces se da en la literatura y el arte) caracterizado por una deliberada vaguedad.

Dos sentidos comunes.

Aparece el mariscal cargo asignado

al jefe de doce caballos entre los

Tenía a su cargo el cuidado de ellos

ejerciendo las funciones de un

germanos.

veterinario.

2. Restricción u oposición a la difusión del conocimiento

(1500 a 1700)

Renacen en Europa las ciencias, las artes, la filosofía; se desprende la medicina de la magia y de la superstición y alcanza un notable desarrollo gracias al papel, a la imprenta y al microscopio.

imprenta y al microscopio. desarrollo gracias al papel, a la veterinaria publicadas en el siglo XVII tratan de las enfermedades del caballo, pero es raro lo relativo a la prevención.

La mayoría de las obras de medicina

Claude Bourgelat fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo. En 1740, Bourgelat es nombrado, "Caballerizo del Rey y director de la Escuela de Equitación de Lyon"

Fundador de las dos primeras escuelas veterinarias en Francia y colaborador en 1752 de la primera enciclopedia francesa en ciencias hípicas.

Es considerado inventor de la "biopatología comparada"

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Introducción a la

Historia de la Medicina

Veterinaria y Zootecnia.

veterinaria y zootecnia.



BIBIOGRAFIA

APUNTES EN CLASE.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE